

STEVE HARRIS
PROYECTO SIN MAIDEN

RULO
EN CARNE VIVA

SKUNK ANANSIE
SABIA EVOLUCION

STONE SOUR
POR PARTIDA DOBLE

REVOLVER

The World's Loudest Rock Magazine
Edición en castellano

Así serán las giras de
BLIND MELON
ARCH ENEMY
Contadas por ellos mismos

CYBERSEXO
ALCOHOL
Y MUCHO ROCK

PAPA
ROACH

HORA DE VOLVERNOS LOCOS

PROFILES: AS I DIE LYING
69 EYES | WINTERSUN
SYLOSIS | FOZZY

NO USE FOR A NAME
RANCID | MINISTRY | MAD SIN
EN VIVO | COSTA DE FUEGO
RESURRECTION | WACKEN
SUMMER BREEZE | LEYENDAS

EDICIÓN INDUSTRIAL

SUFFER
PRESS

REVOLVER MAGAZINE SPAIN - N° 4. PVP: 2,5€





BLIND MELON VISITA INESPERADA

El tiempo pasa rapidísimo. Si no que se lo digan a BLIND MELON que se encuentran celebrando los veinte años de la edición de su primer disco. Corría el 92 cuando una jovencísima banda de Los Angeles, liderada por Shannon Hoon, irrumpía en escena con un álbum homónimo muy electrificante. Pronto se hicieron notar y el éxito de dicho trabajo se les fue de la mano. Tanto que terminó con la vida de Hoon, engullido por los excesos de la fama y la fortuna.

Con otra mentalidad y con Travis T. Warren a la voz, volvieron en el 2008 para deleite de una legión de fans que les echaba de menos. Hicieron su primer tour europeo, el cual les traería por primera vez a nuestro país. **"Nuestra actuación en el Azkena en el 2008 fue la primera vez que tocábamos en España y no teníamos muy claro que la gente supiera quiénes éramos. Ahora estamos emocionadísimos de que haya salido un tour por España"** nos comentaba al otro lado del teléfono Christopher Thorn (guitarra). Le llamamos expresamente para que nos contase más cosas de la gira que les traerá por nuestro país en breve. Queríamos saber, primero, lo que sintieron la primera vez que se reunieron. **"Fue un poco amargo. Echamos muchísimo de menos a Shannon, pero por otro lado nos sentimos bien. Fue como una especie de terapia el poder tocar todas aquellas canciones para la gente y que las pudiera escucharlas todo el mundo"**.

Puede ser que no hayan venido antes porque la vuelta no ha sido de color de rosas. Nada más acabar la gira se anunció la salida de Travis aunque, según nos aclara Chris, fue algo puntual. **"Eso fue porque tuvimos algunos problemas y durante una temporada estuvo separado de la banda. Ahora estamos todos juntos de nuevo. Ahora vuelve a ser nuestro cantante y está haciendo un trabajo excepcional. No creo que nadie más hubiese podido hacer lo que él hizo. Es tremendamente difícil cantar las canciones que cantaba Shannon y Travis hizo un gran trabajo. Fuimos muy afortunados cuando le encontramos"**.

Lo hicieron para la grabación de 'For My

Friends', álbum editado en el 2008 y su última referencia activa hasta el momento. De hecho, según nos aclara Chris, aún no tienen muy claro si habrá más.

"No lo sé. Ahora mismo el único plan que tenemos es salir a hacer algunos conciertos. Vamos a ir a gatas. Vamos a centrarnos en tocar en directo para celebrar que hace 20 años que salió nuestro primer disco y queremos hacerlo con nuestro público".

Del disco que habla es 'Blind Melon', catalogado como uno de los mejores debut de la historia. Rock con mayúsculas con un Hoon en estado de gracia lo posicionaron en todos los charts y les llevó a hacer giras con los más grandes. Sin embargo, el álbum no centró el repertorio. **"No lo tocamos entero"** - contesta Chris. **"Haremos una mezcla de todos los discos aunque sí que haremos más temas de nuestro primer álbum. Será el más destacado. De todas maneras, nunca sabemos lo que vamos a tocar hasta 5 minutos antes de saltar al escenario. Lo decidimos siempre en el último segundo. Va a ser una combinación de distinto material para celebrar que hace 20 años hicimos un disco que funcionó muy bien, para celebrar los otros discos, la vida de Shannon y para celebrar que podemos compartir nuestra música con la gente en España por primera vez"**.

De hecho podemos sentirnos afortunados porque el resto de Europa se queda sin verlos. De hecho, Chris se parte cuando le comento que somos los elegidos para acto seguido elogiar nuestro país. **"Cuando tocamos allí nos enamoramos. Nunca tuvimos la oportunidad con Shannon así que la primera vez que tocamos fue en el festival en Vitoria. Tuvimos algunos días libres así que alquilamos un coche y enseguida nos enamoramos del país. Nos quedamos prendados con la cultura, con la gente, la arquitectura, la comida, etc. Con todo. Ahora también iremos a Barcelona y todo el mundo aquí nos ha dicho lo preciosa que es la ciudad así que estamos ansiosos por tocar allí"**.

Pedéis consultar las fechas de la gira en nuestra agenda.

NIGHTWISH CAMBIO DE CHICA

Justo cuando arrancaba la gira de su esperadísimo nuevo trabajo, 'Imaginaerum', se hacía pública la noticia de que Anette Olzon abandonaba la formación. Su lugar lo iba a ocupar Floor Jansen, hasta ese momento vocalista de After Forever.

Según un comunicado aparecido a través de facebook, la ruptura con Olzon habría sido de mutuo, después de no haber llegado a un entendimiento sobre la dirección que debía seguir la banda.

La incorporación de Jansen fue tan inmediata que apenas tuvo tiempo de pensárselo. Al parecer recibió una llamada de un representante de la banda preguntándole si podía incorporarse inmediatamente, y la vocalista alemana ni se lo pensó. Cogió el primer avión hacia EE. UU. en donde la banda estaba empezando la gira de presentación de su nuevo álbum, dando su primer concierto en Salt Lake City.

Cuando la noticia de la salida de Olzon salió a la luz, fue Tarja (antigua vocalista de la banda) quien de repente se encontró con todas las miradas encima por si se diese el caso de que hubiese habido reconciliación. Nada más lejos de la realidad. Tarja, a través de las redes sociales, no sólo negaba cualquier posible vuelta sino que además se regodeaba comentando que la noticia no le extrañaba y que mucho habla durante. Actualmente la banda, con Floor totalmente integrada, están girando por USA para después pasar por UK y, más adelante, viajar a sudamérica.



BONAFIDE GIRA ESTATAL

Más información en nuestro perfil oficial de Facebook. Búscanos.

Vuelven a visitarnos los suecos BONAFIDE. Esta vez lo hace para presentarnos su último trabajo 'Ultimate Rebel'. Los amantes del Hard Rock está de enhorabuena porque son muchas las ciudades que van a pisar en este nuevo periplo por nuestro país.

Aquí van las fechas y ciudades por donde pasarán:

Octubre:

- 24 Bilbao (Sala Santana 27)
- 26 Galicia (Sala Mardigrass)
- 26 Salamanca (Sala Camelot)
- 27 Madrid (Ritmo y Compás)
- 28 Alcalá de Henares, Madrid (Sala Hey Ho! Club de Rock)
- 30 Monzón - Huesca (Serjos Zona Rock)

Noviembre:

- 1 Granada (Sala Boggacub)
- 2 Jerez SERIE Z FESTIVAL
- 3 Badajoz (Sala Metalarium)
- 6 Orihuela (Sala La Gramola)
- 7 Valencia (Sala Agora Live)
- 8 Castellón (Sala Japan Rock)
- 9 Zaragoza (Arena Rock)
- 10 Barcelona (Rocksound)

Cabe destacar que la banda no estará sola. En Salamanca estarán acompañados por PL GIRLS, ROCKET y ROMEO. Estos dos también estarán en MADRID. AMALGAMA hará Castellón, Valencia y Orihuela y JOLLY JOKER también participarán en el de Valencia.

